

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Changement de collaboratrice personnelle au Département de la sécurité et l'environnement (DSE)**

**Le Conseil d'Etat a pris acte du départ de Sabrina Cohen, conseillère personnelle de Jacqueline de Quattro, cheffe du Département de la sécurité et de l'environnement (DSE). Après neuf ans au service de l'Etat de Vaud, elle quittera son poste au 31 mai 2009 pour rejoindre le Centre patronal. Elle sera remplacée à cette date par Anne Dousse, actuellement adjointe au Secrétaire général du DSE.**

Sabrina Cohen a rejoint le DSE le 1er juillet 2007, au moment de l'entrée en fonction de Jacqueline de Quattro. Durant cette période, elle a accompagné la cheffe du Département de la sécurité et de l'environnement dans la gestion des dossiers délicats. Elle a assisté Jacqueline de Quattro à la conduite des travaux préparatoires à la réforme policière.

Elle est entrée au service de l'Etat de Vaud en 2000 au Département de la formation, de la jeunesse et de la culture, où elle a été successivement enseignante de droit et d'économie à l'Ecole technique et des métiers, responsable de l'unité du préapprentissage et des formations élémentaires, puis cheffe de projet pour l'élaboration de la nouvelle loi vaudoise sur la formation professionnelle. Elle rejoindra le Centre patronal dès le 1er juin 2009 en tant que secrétaire patronale, particulièrement en charge de l'accompagnement des entreprises à la mise en oeuvre de la nouvelle loi vaudoise sur la formation professionnelle. La cheffe du Département de Sécurité et de l'Environnement (DSE) la remercie chaleureusement pour la qualité de son engagement en faveur de l'Etat de Vaud et lui adresse tous ses voeux de succès pour la poursuite de sa carrière professionnelle.

Anne Dousse, entrée au DSE le 1er janvier 2008, reprendra la fonction de collaboratrice personnelle le 1er juin 2009. Journaliste parlementaire pendant plus de 20 ans, elle bénéficie d'une connaissance approfondie de nos institutions et possède une grande expérience du monde politique cantonal, intercantonal et fédéral. Durant cette année, elle s'est particulièrement investie dans les dossiers du département en

relation avec la Confédération et les conférences intercantonales des chefs de départements, ainsi que de ceux du Bureau de l'égalité.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 22 janvier 2009

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DSE, Jacqueline de Quattro, conseillère d'Etat, 021 316 45 00